

Diputación y UJI se alían para mejorar los servicios sociales - El Mundo - Castellón al Día - 27/05/2015

Diputación y UJI se alían para mejorar los servicios sociales

La Universidad se suma a la Red Provincial de Innovación y Calidad Social que abarca a 126 pueblos / Pallardó: «Reforzaremos a los trabajadores sociales»

CASTELLÓN

La Diputación de Castellón establecerá sinergias de colaboración con la Universitat Jaume I para mejorar la calidad en la prestación de servicios sociales en los municipios. Así, la institución universitaria se ha adherido como entidad a la Red Provincial de Innovación y Calidad Social que impulsa la Diputación de Castellón y que presta servicio a 126 municipios castellonenses en materia de mejora de prestación de servicios sociales. Anualmente consigue mejorar la formación de más de un centenar de trabajadores sociales y dotarlos de recursos para mejorar su servicio a los ciudadanos.

La vicepresidenta provincial de Acción Social, Esther Pallardó, explicó ayer que «la adhesión de una institución universitaria del prestigio de la UJI es, sin duda, una buenísima noticia. A través de la participación de técnicos de la universidad en las distintas comisiones de trabajo de la red, a través de la puesta a disposición de recursos para los trabajadores sociales que podrán participar en los programas que lleva a cabo la universidad, y a



La vicepresidenta de Acción Social, Esther Pallardó, durante una intervención.

través de futuras colaboraciones que iremos materializando».

En ese sentido, la finalidad de la red provincial es trabajar en común para mejorar las condiciones de intervención, los métodos y recursos y, consecuentemente, la calidad de la atención de los servicios sociales a los ciudadanos de la provincia de Castellón. Para ello, esta red que cuenta con la participación de ayuntamientos, mancomunida-

des y agrupaciones de municipios, Conselleria y FVMP, OACSE de Benicarló y ahora la Universitat Jaume I, cuenta con comisiones de trabajo, plataformas *on line* para compartir recursos y protocolos y cursos especializados.

Pallardó ha hecho hincapié en que «es una medida muy demandada por los municipios más pequeños y por los ciudadanos en situación desfavorable».